



## ACTIVIDADES

### Nueva organización de Club de Ritmo

El día 10 de Junio de 1958, es ya una fecha memorable que se incorpora al historial de Club de Ritmo, por el acuerdo tomado en la Reunión general de socios, celebrada en este día.

En esta trascendental reunión que tuvo lugar en un ambiente esplendoroso, asistieron un muy crecido número de socios, factor que nos demuestra la importancia e interés despertado por el apartado n.º 4 de la convocatoria que decía: *Propuesta y aprobación de la nueva organización de la Sociedad.*

Esta propuesta, presentada y laborada por los miembros de la actual Junta Directiva, en resumen, era la fusión con la veterana sociedad Casino de Granollers, que fue creada hace más de 75 años.

El presidente señor Clusella expuso la propuesta y remarcó la importancia que tenía para el futuro de Club de Ritmo; hubo numerosas intervenciones de varios socios que señalaron aclaraciones a la misma con fina agudeza de puntos vitales y de apreciaciones sobre este trascendental acuerdo que se debatía.

Entre los señores socios que intervinieron, señalaremos entre ellos a los señores Valls, Buñuel, Canal, Rión, Puig y varios directivos.

Después de estas intervenciones se pasó la propuesta a votación siendo aprobada por una mayoría muy considerable.

\* \* \*

Mi intención a esta *Nueva organización de la Sociedad*, como decía la convocatoria, es hacer una breve y esquemática historia del porqué se ha llegado a esta nueva propuesta, sólo con el modesto propósito de contribuir como socio que estima a la sociedad por su pasado, por el presente y para el futuro.

En primer lugar señalo que más que *Nueva organización*, el acuerdo tomado es sencillamente cambio de local social, ya que el desarrollo de la sociedad no se apartará en nada de lo que ha venido realizando en el transcurso de los años, la propagación de la música de jazz y la de celebrar actos recreativos y culturales.

Nació nuestro Club por los años 1933-34 y 35, con el nombre de Jazz-Club, con el propósito de propagar exclusivamente la música de jazz. Al principio fueron unos cuantos, los cuales acordaron instalarse en el céntrico Café Comercial, y

adquirieron una radiogramola y como es natural diversos discos; esta actividad era única; después, además de algunos conciertos realizados por un conjunto de músicos entusiastas con el nombre de la entidad, se empezó, de vez en cuando a celebrar algunos bailes para sus socios y familiares. Este desarrollo duró hasta el año 1936-37. El primer presidente fue el señor Manuel Estrada.

Cesaron las actividades hasta que a finales del 39 y 40, se reanudaron de nuevo, si bien se cambió el nombre de Jazz-Club por el actual de Club de Ritmo, instalándose de nuevo en el mismo local del principio. Aumentaron los socios y con ello la actividad, desviando la sociedad sus principios, o sea invirtió los términos realizando más sesiones de baile, si bien continuó conservando la esencia por el cual se creó: *la propagación de la música de jazz.*

Fue aumentando el número de socios y el local se hizo pequeño acordando instalarse en el local denominado Cala Sila, más grande, pero que no reunía las condiciones de decoración, prueba de ello es que durante la presidencia del señor Dalmau, se tenían que realizar decoraciones continuamente que, por cierto, eran un aliciente para los asiduos concurrentes.

Siguió aumentando el número de socios y durante la presidencia del señor Canal, en que se creó la enseñanza de música en forma gratuita para los hijos de los asociados, además, tuvo que acordarse la admisión de socios por turno, ya que el local se había hecho pequeño. Motivo por el cual el propietario señor Parellada, ante el problema que se presentaba, se decidió a realizar obras para que el local reuniera unas condiciones más amplias y de más comodidad, cosa que en parte se consiguió y que mantuvo la ilusión de directivos y socios en general, pero que una vez concluidas no resolvieron el problema, ya que cada vez se nos demostraba que la reforma había sido insuficiente en casi todos los aspectos, cosa que frenaba la marcha ascendente de la sociedad, que tenía más necesidades en realizar diversidad de actos recreativos y culturales, que señalaban sus reglamentos.



Debido a esta marcha ascendente en el año 1955, durante la presidencia del señor Puig, en Reunión general se acordó crear un fondo destinado a un nuevo local. Han pasado tres años y después de diversos intentos para llevar este anhelo y necesidad del Club, se ha llegado hasta esta propuesta laborada por la actual Junta y aprobada, que es la fusión con el Casino de Granollers, entidad que posee en propiedad un local espacioso, con un jardín admirable, en el cual conjuntamente se podrán realizar múltiples actividades culturales y recreativas y entre ellas la de: *la propagación de la música de jazz.*

No dudo que este trascendental acuerdo será apoyado moral y materialmente por todos los socios, ya que con el mismo se vislumbran unas perspectivas inmejorables para el Casino, para el Club y para Granollers, que, para su engrandecimiento, en todos los aspectos, precisa la colaboración de todos los granollesenses.

### Reunión en el Casino

El mismo día y a la misma hora, en el Casino de Granollers, tuvo lugar una Reunión de socios accionistas, en la que también se acordó la propuesta presentada por su Junta Directiva, de fusionarse con Club de Ritmo.

### Casino de Granollers y Club de Ritmo

Desde el pasado día 15 de junio, se van celebrando las sesiones de baile y actos recreativos en forma conjunta por dichas entidades.

En el amplio y magnífico jardín se celebraron las verbenas de San Juan y San Pedro; en la primera actuaron las orquestas Iberia y Selección, y en la segunda Jaime Miralles y su orquesta y además, atracciones.

En estas populares y tradicionales verbenas la asistencia fue muy numerosa.

### Campeonato de tenis de mesa

Se están llevando a término los preparativos para celebrar un campeonato social de tenis de mesa que muy en breve se iniciará.

En el mismo se entregarán valiosas copas y trofeos a los participantes.

Todos los que deseen tomar parte en él, deben realizar su inscripción al delegado señor Pons.

### Sesión de cine

El próximo día 17 de julio, se celebrará la primera sesión de Cine-Club, con la proyección de la película de René Clair «El silencio es oro» y además dos películas cortas.

TROMBON

Lea cada mes la revista  
«Club de Ritmo»